
 

ATA 004 – 19.03.19– Ordinária  

Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e dezenove, às dezoito 

horas, após a verificação de quorum, o Vereador Elerias Govoni 

Coutinho, Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de 

Vereadores de Arroio dos Ratos, convidando o Prefeito Luciano Rocha 

para compor a Mesa. Passou-se a leitura das correspondências 

recebidas. Ofício do Senhor Julio Cézar de Carvalho (protocolo 49473, 

datado de 08 de janeiro de 2019). Ofício 17/2019, da Secretaria Municipal 

de Cidadania e Assistência Social, comunicando sobre a transferência de 

recursos. Ofício 001/2019, oriundo da União dos Vereadores do Rio 

Grande do Sul – UVERGS. O Presidente submeteu à deliberação do 

Plenário e não havendo manifestações, a filiação à UVERGS foi colocada 

me votação e aprovada por 8x0. Convite do CTG David Canabarro. Ofício 

079/2019, do Prefeito Municipal, postulando a retirada do Projeto de Lei 

045/2018, que trata do Código Tributário Municipal. Não havendo 

manifestações, o pedido de retirada do Projeto de Lei 045/2018 foi 

acatado por unanimidade. Ofício da Vice-Presidência do Partido dos 

Trabalhadores. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 007/2019, 

do vereador Osmar. O vereador Osmar reforçou a sua indicação, dizendo 

que o pedido já foi feito, porém o Executivo não tomou as providências. O 

vereador Bernardo disse que há lombada no local, mas e muito baixa e 

mal sinalizada. Não havendo mais manifestações, a indicação 007/2019 

foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e 

apreciação da indicação 008/2019, do vereador Jeslei. O vereador Jeslei 

citou a Praça próxima ao Macropan como exemplo. Disse que a 

comunidade tem interesse na adoção de Praças e explicou que a medida 

ajudará o Município. Não havendo mais manifestações, a indicação 

008/2019 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Correspondência 

expedidas: Ofício 007/2019, enviado à Gerência dos Correios, 

questionando sobre a não prestação dos serviços de distribuição de 

correspondências em determinados locais. Tribuna Popular: Nada consta. 

Grande expediente: Nada consta. Comunicações: Nada consta. Ordem 

do dia. Discussão preliminar: Passou-se a leitura e discussão preliminar 

do Projeto de Lei 006/2019. O vereador Renato disse que é favorável ao 

leilão e acredita que seja uma decisão “bem tomada”, uma vez que as 

invasões estão sempre prestes a ocorrer e que já existem invasões 



consumadas no local, sem que o Executivo tenha meios para retomada, 

pois muitas destas famílias têm crianças. Disse que o grande objetivo é 

efetuar a reposição de recursos ao FAPS, motivo pelo qual é favorável. 

Não havendo mais manifestações o Projeto de Lei 006/2019 foi 

encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Discussão final e votação: 

Nada consta. A ata 003/2019  foi colocada me votação e aprovada por 

8x0. Explicações pessoais: nada consta. Não havendo mais nada a ser 

tratado, a Senhora Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença 

de todos e convocou para a próxima sessão em dia e hora regimental, 

sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo Presidente Elerias 

Govoni Coutinho............................, pelo  Secretário Darci Renato Feiten 

................................. e pelos vereadores 

Bernardo Cairuga Pereira 

Fernando Waszaki Fantin 

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

Manoel Salvador de Souza Machado 

Maria Helena Menezes Silveira  

Osmar Carvalho Didoliche 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


